
Wir sind Teil eines neuen spannenden Projektes – Craft Hub.

Craft Hub wurde von dem Creative Europe Programm der Europäischen Union ins Leben gerufen. Die Projektaktivitäten 
beinhalten die Untersuchung und Dokumentation von handwerklichen Fähigkeiten und Prozessen, ihre unterschiedliche 
Anwendung in der kreativen Praxis in Europa sowie Fragen der kulturellen Spezifität und der individuellen Motivationen 
der Praktiker. 

Craft Hub ist gemeinschaftliches Projekt dieser 9 europäischen Organisationen:

Carlow County Council (Ireland)

University of Wales Trinity Saint David (Wales)

Glasmalerei Peters Studio (Germany)

Materahub (Italy)

Design School Kolding (Denmark)

Craft Scotland (Scotland)

NOVA School of Science and Technology (Portugal)

OECON (Greece)

OSLOMET (Norway)

 

Reinigung historischer Glasmalereien in der Werkstatt

Die Hauptziele des Projekts:

• Die Erstellung eines Digitalen Repositoriums in Form einer Materialbibliothek und multimedialer Inhalte.

• Die Auseinandersetzung mit dem kulturellen Erbe durch die Erforschung und Dokumentation von gefährdeten und 
verlorenen/wiedergefundenen handwerklichen Fähigkeiten und Prozessen.

• Identifizierung von kulturellen/transnationalen Unterschieden in der Einstellung zum Handwerk und Testen des 
entstehenden Repositorys.

Diese Ziele werden mit einem umfangreichen Programm verfolgt, welches die Schaffung neuer handwerklicher 
Arbeiten/experimentelle Untersuchungen von Prozess und Material ermöglicht, unterstützt durch 42 transnationale 
Werkstatt Stipendien, 305 Tage Öffentlichkeitsarbeit, 1 Festival, 7 Ausstellungen und 2 Konferenzen.

Start des Projektes am 21. April um 13.00 Uhr ist eine digitale Konferenz mit dem Thema:

Craft Hub – International Opening Conference, Inspired by Heritage, Creativity & Connectivity.

Die Teilnahme an der Konferenz ist kostenfrei. Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Hier geht es zur Anmeldung

Weitere Informationen zur Konferenz (englischsprachig):

Craft Hub – International Opening Conference 

Inspired by Heritage, Creativity & Connectivity

21st April 2021 

Conference Time: 

• 12noon-2pm GMT+1 (Ireland/Scotland/Wales/Portugal)

• 1pm-3pm CEST (Germany / Italy / Denmark / Norway)

• 2pm-4pm EEST (Greece)

 

Einfügen von Gläsern

On 21st April 2021 the Craft Hub project, co-funded by the Creative Europe Programme of the European Union, will host 
an Opening Conference to present the topics and the goals of this ambitious initiative focused on Craft in the context of 
European cultural heritage and its continuing relevance in contemporary practice.

Hosted by Noel Davidson & Lorraine Bowen from the Entrepreneurs Academy the conference includes a range of 
speakers from craft and creative enterprises, projects and instructions across Europe.

After an introduction from the representatives of the EU Commission and the Irish Government, the conference will give 
an overview of the project’s 3 main pillar topics:  

• Creativity and the creative process 

• Heritage and the legacy of craft and its story in Europe.

• Connections and the benefits for clients on EU programmes.

The conference will include the presentation of the opening for applications for digital residencies, 42 transnational 
maker residencies that will culminate in a festival, an exhibition and a publication. 
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https://www.eventbrite.ie/e/craft-hub-inspired-by-creativity-heritage-connectivity-tickets-148116044075
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